

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini akan dikemukakan beberapa kesimpulan dan saran yang terkait dengan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan.

A. Kesimpulan

Sebagai kesimpulan dari hasil Uji Coba yang telah dilakukan di SMA Negeri 19 Medan dengan butir pernyataan 65 butir hingga akhirnya menjadi 45 butir pernyataan yang telah valid, dan dilakukan penelitian mengenai persepsi siswa kelas X dan XI terhadap profil guru bidang studi pendidikan jasmani dan kesehatan di SMA Sekecamatan Medan Belawan Tahun Ajaran 2013/2014 adalah “**BaikSekali**”. Dengan empat kompetensi guru terbaru dan kurikulum 2013 yaitu kompetensi pedagogik, kompetensi kepribadian, kompetensi professional dan kompetensi sosial, yang harus dimiliki oleh semua pendidik atau guru.

B. Saran – saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, maka dalam hal ini peneliti akan memberikan beberapa saran yang terkait antara lain :

1. Diharapkan kepada guru pendidikan jasmani dan kesehatan agar dapat mempertahankan dan lebih dapat memberikan informasi yang lebih baik lagi kepada siswa dalam proses belajar mengajar pada bidang studi pendidikan jasmani dan kesehatan, sehingga siswa tetap memiliki persepsi yang baik sekali terhadap profil guru bidang studi pendidikan jasmani dan kesehatan.

2. Bagi para guru bidang studi pendidikan jasmani dan kesehatan agar dapat membuat pelajaran yang diajarkan menarik, dengan cara ini proses belajar mengajar akan berlangsung optimal sehingga tercapai hasil belajar yang maksimal.
3. Sebagai guru bidang studi pendidikan jasmani dan kesehatan hendaknya harus mampu menjadi seorang pemimpin yang lebih demokratis dan tegas, sehingga siswa tidak perlu merasa takut tetapi mengagumi sang guru.
4. Hiharapkan kepada peneliti lain untuk dapat melakukan penelitian lanjutan untuk melihat aspek lain yang terkait dengan persepsi siswa terhadap profil guru bidang studi pendidikan jasmani dan kesehatan.

Demikianlah kesimpulan dan saran yang dapat ditarik, akhirnya semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca umumnya.